

# СОДЕРЖАНИЕ

## ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ТЕОРИЯ

- Малиновский Л. Ф., Малиновская Е. Л.* Экономическое поведение: взаимосвязь институционального и психологического подходов. . . . . 6
- Салихов Б. В.* Ретроспектива качественных форм политэкономических моделей социально-экономического развития. . . . . 13
- Сарафанова А. Г., Сарафанов А. А.* Воздействие COVID-19 на мировую туристскую индустрию . . . . . 23

## ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ

- Андреюк В. Ю.* Анализ современного состояния внешнеторгового взаимодействия России и Германии в контексте национальных интересов российского предпринимательства . . . . . 35
- Бессарабов В. О.* Интеграция механизма обеспечения экономической безопасности в стратегию развития предприятия. . . . . 44
- Боев А. Г.* Методика оценки готовности промышленных комплексов к реализации стратегий институциональных преобразований. . . . . 59
- Желтенков А. В., Федотова М. А.* Задачи информационной политики формирования устойчивой деловой репутации промышленной организации. . . 73
- Кудряков Р. И., Красильщиков В. В.* Механизм противодействия рисковому ситуациям при осуществлении инновационной деятельности в промышленном секторе Владимирской области. . . . . 83
- Моттаева А. Б.* Конкурентоспособность отраслей промышленности как фактор обеспечения экономической безопасности России. . . . . 97
- Погодина Т. В., Веселовский М. Я., Чуева И. И.* Развитие инновационно-инвестиционных процессов в промышленности в условиях цифровизации экономики. . . . . 108
- Семенова Г. Н.* Оценка тенденций развития бизнеса в России в условиях пандемии COVID-19 . . . . . 122

# CONTENTS

## ECONOMIC THEORY

- L. Malinovsky, E. Malinovskaya.* Economic Behavior: The Relationship Between Institutional and Psychological Approaches . . . . . 6
- B. Salikhov.* Retrospective of Qualitative Forms of Politeconomic Models of Socio-Economic Development . . . . . 13
- A. Sarafanova, A. Sarafanov.* Impact of COVID-19 on the World Tourism Industry . 23

## ECONOMICS AND NATIONAL ECONOMY MANAGEMENT

- V. Andreyuk.* Analysis of the Current State of Foreign Trade Cooperation Between Russia and Germany in the Context of the National Interests of Russian Entrepreneurship. . . . . 35
- V. Bessarabov.* Integration of the Mechanism of Ensuring Economic Security into the Development Strategy of the Enterprise . . . . . 44
- A. Boev.* Methodology for Assessing the Readiness of Industrial Complexes to Implement Institutional Transformation Strategies. . . . . 59
- A. Zheltenkov, M. Fedotova.* Objectives of the Information Policy for the Formation of a Sustainable Business Reputation of an Industrial Organization . . . . . 73
- R. Kudryakov, V. Krasilshchikov.* Mechanism for Risk Situations Counteraction When Carrying Out Innovative Activities in the Industrial Sector of Vladimir Region . . . . . 83
- A. Mottaeva.* Competitiveness of Industrial Sectors as a Factor of Ensuring Russia's Economic Security . . . . . 97
- T. Pogodina, M. Veselovsky, I. Chueva.* Development of Innovative-Investment Processes in Industry in the Context of Economy Digitalization. . . . . 108
- G. Semenova.* Assessment of Business Development Trends in Russia Under the COVID-19 Pandemic . . . . . 122